

Jarpa y Guzmán en conferencia de prensa

Renovación Nacional aceptará candidato que designe la Junta

La decisión del partido Renovación Nacional de aceptar como candidato a la presidencia de la República a quien determine la Junta de Gobierno ratificaron en conferencia de prensa Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán, vicepresidentes nacionales de esta colectividad quienes se encuentran efectuando una breve visita a Punta Arenas.

Los dirigentes que ofrecieron en la tarde de ayer una conferencia de prensa, señalaron que para su partido lo que se relaciona con la sucesión presidencial es materia resuelta, y expresaron su conformidad con el candidato que finalmente sea nomina-

do. El plebiscito se pone término definitivamente al régimen militar, y ante la eventualidad que el general Pinochet fuera el candidato y resultara elegido, tendría que hacerlo en carácter de civil.

Razones de la visita

Jarpa por su parte precisó que habían venido a Magallanes más que a hacer anuncios, a escuchar lo que las bases tengan que decirles e interiorizarse de los problemas que existen. Con esa idea es que han recorrido el país, en una gira que está culminando en Punta Arenas.

También desean res-

Polarización

Los dirigentes se alternaron en las respuestas a las consultas que les fueron planteadas. En lo que se relaciona con una polarización y división dentro de la vida política del país, Jaime Guzmán señaló que estas profundas divisiones dentro de la vida nacional no son nuevas, sino que se remontan a los tiempos de la Independencia. Trasladando esas diferencias a los tiempos actuales, precisó que ellas provienen de la existencia de un grupo, que tiene una concepción diferente de la forma de conducir el país.

Por eso, puntualizó, deben existir partidos po-

-una alternancia en el poder sin problemas.

Esta situación no la ha entendido la Democracia Cristiana de la que dijo, insistía en establecer contactos y acuerdos con este sector.

Universidad

Respecto a la situación que se está viviendo en las universidades, Jarpa precisó que éste era un problema que se viene arrastrando desde hace años y que ahora ha comenzado a hacer crisis.

La presencia del rector Federici en la Universidad de Chile es un problema secundario respecto de otros que calificó de ma-

Jaime Guzmán, Jaime Villanueva, coordinador regional, y Sergio Onofre Jarpa, en la conferencia de prensa ofrecida por los vicepresidentes nacionales de Renovación Nacional.



sidades para que cumplan el papel que les corresponde en la vida y desarrollo del país, y no seguir desconectadas de la realidad nacional como acontece en la actualidad.

Jaime Guzmán hizo una defensa de la aplicación de los derechos humanos como institución, los que, dijo, estaban ubicados por sobre la soberanía de los mismos

política, social y económica del país. Expresó su preocupación por la dependencia ideológica que muestran algunos partidos políticos a tendencias foráneas, sin considerar el Partido Comunista, al que calificó de un apéndice del comunismo internacional.

Los dirigentes nacionales de Renovación